

## FORTALEZA GLOBAL DEL DÓLAR

# Peso estable a pesar de recorte al gasto y amenazas de Trump

POR FELIPE GAZCÓN

*felipe.gazcon@gmmm.com.mx*

El peso mexicano reaccionó de manera estable a las estimaciones del nuevo marco macroeconómico de los Pre-Criterios 2020, en el cual la Secretaría de Hacienda anunció un recorte al gasto neto presupuestario por 121.2 mil millones de pesos para el presente año, al perder un centavo y negociarse al cierre de la sesión del martes en 19.2030 unidades por dólar en el mercado al mayoreo.

Un factor que apuntaló al peso fue la noticia de que la agencia calificadora Moody's Investors confirmó la calificación crediticia de la deuda soberana de Sudáfrica en Baa3, con lo cual conserva su grado de inversión.

La ligera pérdida del peso mexicano al concluir la jornada del martes también se debió por un avance generalizado del dólar, con los inversionistas a la espera del reporte de empleo estadounidense del próximo viernes 5 de abril y la reanudación de las negociaciones comerciales entre Estados Unidos y China.

Los participantes del mercado continúan a la espera de más información sobre los avances en el proceso del Brexit, evento que podrían generar nuevos episodios de volatilidad.



El mercado no ha reaccionado cuando Trump amenaza a México. El cierre fronterizo tendría muchas implicaciones.”

**GABRIELA SILLER**

ECONOMISTA EN JEFE,  
BANCO BASE

# 20

## PESOS

o más escalaría el dólar si EU cierra la frontera con México: Banco Base

### EN BANCOS

(Pesos por unidad)



Fuente: Citibanamex